



**Den vom Herrn Reichspräsidenten von Hindenburg gestifteten Pokal zur Förderung des Segelflugs erhielt soeben erstmals der junge Frankfurter Flieger Günter Groenhoff.**

*In dem Augenblick, in dem sich die ganze Presse mit der Person und den Leistungen des jungen Segelfliefers befasst, steht auch dessen interessantes und aufschlußreiches Buch ganz im Vordergrund des öffentlichen Interesses.*

*Auch das kleinste Sortiment wird viele Exemplare aus dem Schaufenster heraus verkaufen.*

Günter Groenhoff, der in diesen Tagen auch mit der höchsten Auszeichnung des Reichsausschusses für Leibesübungen, der „Adlerplakette“ und dem von der „B. Z. am Mittag“ ausgesetzten „B. Z. Preis“ bedacht worden ist, erzählt selbst frisch und fesselnd, wie er zu seinen Spitzenleistungen kam in seinem soeben mit zahlreichen Bildern erschienenen Buche

## **Ich fliege mit und ohne Motor**

**Preis: Nur RM 1.20**

**Frankfurter  
Societäts-Druckerei G. m. b. H.  
Frankfurt a. M.**